



**ANAK SMA
JAGO MAIN GAME
MOBILE LEGEND?
UAI BERIKAN
BEASISWA!**

UAI UPDATE

VOL II/2023/NOV

JUARA PERTAMA
RP. 3.000.000,-

E-SPORTS CLUB
MOBILE LEGEND TOURNAMENT

Fakultas Hukum Universitas Al-Azhar Indonesia Sukses Gelar Seminar Nasional dengan Tema “Polemik Pemilu 2024 : Apakah Mahasiswa Wajib Berpolitik?”



Fakultas Hukum Universitas Al-Azhar Indonesia (FH UAI) sukses menggelar acara seminar nasional yang bertema “Polemik Pemilu 2024 : Apakah Mahasiswa Wajib Berpolitik?”. Kegiatan seminar dilaksanakan di Auditorium UAI pada Jumat, 13 Oktober 2023. Seminar ini digelar untuk meningkatkan kesadaran mahasiswa tentang pentingnya memahami politik bagi generasi muda, terutama menjelang Pemilu 2024. Selain itu seminar ini bertujuan untuk membangun kesadaran peran penting mahasiswa dalam panggung politik Indonesia.

Acara dibuka dengan sambutan Ketua Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Hukum UAI (BEM FH UAI), Hatta Fitra. Dalam sambutannya, ia mengatakan bahwa mahasiswa harus sadar bahwa peran mahasiswa itu sangat penting dalam dunia politik agar lebih selektif dalam memilih calon pemimpin dan calon wakil rakyat. Hatta Fitra mengungkapkan bahwa program seminar nasional ini merupakan sebuah respon atas rencana putusan Mahkamah Konstitusi (MK) terkait dengan peraturan pemilu yang

dianggap kontroversial, yaitu peraturan yang menyebutkan bahwa batas usia capres/cawapres minimal berusia 35 tahun.

Ketua Dewan Pimpinan Nasional Perhimpunan Mahasiswa Hukum Indonesia (DPN PERMAHI), Fahmi Namakule, S.H., M.H., turut menyampaikan sambutan kepada peserta pada seminar tersebut bahwa mahasiswa memiliki peran sebagai penggerak perubahan di Indonesia. Beliau memberikan contoh mahasiswa dan anak muda yang berhasil menjadi penggerak perubahan yaitu Budi Utomo dan para pemuda yang ikut serta dalam Kongres Pemuda II tahun 1928.

Wakil Dekan Fakultas Hukum UAI, Akhmad Safik, S.E., M.H., LL.M., memberikan sambutan tentang pentingnya membahas isu Pemilu 2024 bagi mahasiswa. Beliau mengatakan bahwa sebagai pemilih pemula, mahasiswa harus paham tentang politik dan berbagai dinamikanya, termasuk tentang profil wakil rakyat dan pemimpin yang akan dipilih pada Pemilu tahun depan.

Setelah sambutan dari Wakil Dekan, Wakil Rektor III Universitas Al-Azhar Indonesia, Dr. Faisal Hendra, L.C, M.A. juga turut menyampaikan sambutan dengan mengutip syair Bahasa Arab, yang memiliki arti pemuda

S.H., M.H., dan Nurul Amalia Salabi. Keenam pemateri ini menjelaskan kepada mahasiswa betapa pentingnya memahami politik karena mahasiswa memegang peran penting sebagai agen perubahan, agen penyambung lidah



hari ini adalah pemimpin di masa depan. Beliau juga menyampaikan saat ini mahasiswa masih menjadi objek politik, namun di masa depan mahasiswa bisa menjadi pemimpin di kemudian hari. Beliau menutup sambutannya dengan pernyataan "Mahasiswa itu wajib untuk memahami politik, tetapi terjun dalam politik praktis itu adalah pilihan".

Dalam acara seminar nasional ini, FH UAI mengundang enam pemateri pakar di bidang politik dan hukum, diantaranya Muhammad Khutub, S.H.I., M.H., M. Nur Latuconsina, S.H, M.H., Beni Pramula, S.I.Kom., M.M., Dr. Ujang Komarudin, S.H.I., M.Si., Dayanto,

masyarakat, serta menjadi pemimpin di masa depan. Para pemateri juga mengingatkan apabila mahasiswa tidak mau berpartisipasi dalam politik, maka kita hanya menjadi komoditas politik yang dimainkan oleh para politikus demi melanggengkan kekuasaannya.

Diharapkan dengan adanya seminar nasional ini mahasiswa UAI menjadi melek politik demi membangun masa depan Indonesia menjadi lebih baik.

DEMI TERAPKAN KERJASAMA ONE BELT ONE ROAD (OBOR) DI BIDANG PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN, DELEGASI DIPLOMASI PUBLIK KEMENTERIAN LUAR NEGERI TIONGKOK BERTEMU DENGAN PUSAT BAHASA MANDARIN UAI



Pusat Bahasa Mandarin Universitas Al-Azhar Indonesia (PBM UAI) kedatangan delegasi diplomasi publik dari Kementerian Luar Negeri Tiongkok pada Senin, 17 Oktober 2023. Kedatangan para tamu dari Tiongkok ini dilatarbelakangi upaya penerapan visi kerjasama One Belt One Road (OBOR) di bidang pendidikan dan budaya. Sebelumnya, delegasi asal Tiongkok berkunjung ke berbagai lembaga Bahasa Mandarin dan Budaya Tiongkok yang ada di beberapa negara, seperti Kazakhstan, Thailand, dan Vietnam.

Dalam pertemuan tersebut, dihadiri oleh Rektor Universitas Al-Azhar Indonesia Prof. Dr. Asep Saefuddin, M.Sc., Wakil Rektor I Dr. Zirmansyah, M.Pd., Wakil Ketua Dewan Pengurus PBM UAI Drs. Murni Djamal, M.A., dan Direktur PBM UAI pihak Tiongkok, Niu Haitao. Tamu Delegasi Tiongkok yang hadir dalam pertemuan di Ruang 519 Pusat Bahasa Mandarin UAI terdiri dari Wakil Presiden Asosiasi Diplomasi

Publik Tiongkok Liu Biwei, Profesor dari Renmin University dan Direktur China Center for Foreign Strategic Studies, Jin Cangrong, Direktur Institute of International Affairs Renmin University Wang Yiwei, Sekretaris Pertama Departemen Informasi Kementerian Luar Negeri Tiongkok An Ning, dan Sekretaris Kedutaan Besar Tiongkok di Indonesia He Fan. Tidak hanya dari UAI, beberapa pihak dari Indonesia turut hadir dalam pertemuan dengan delegasi Tiongkok, yaitu: Direktur Research and Social Services Ciyu University di Indonesia, Guan Nan, Koordinator Riset di BINUS University, Yi Ying, Ketua Jurusan Sastra China Dr. Jureynolds, SS., M.Litt., Ketua Strategi dan Riset Gentala Institute Indonesia, Chen Shuling, Profesor tamu dari Universitas Negeri Jakarta Wang Yonghui, dan Mahasiswa S3 di Universitas Mercu Buana dan guru asal Hubei University, Ding Chong.

Tujuan para delegasi Tiongkok berkunjung ke PBM UAI untuk memantau dan mempelajari



persebaran budaya Tiongkok dan bahasa Mandarin di Indonesia, terutama di UAI. Mereka juga ingin mengetahui kendala yang dialami oleh PBM di UAI dan beberapa kampus di Indonesia supaya kerjasama Indonesia dan Tiongkok menjadi lebih baik.

Acara ini dibuka dengan sambutan dari Rektor UAI, Prof. Dr. Asep Saefuddin, M.Sc., Dalam sambutannya, beliau menyampaikan bahwa saat ini kerja sama antara UAI dengan Tiongkok sudah berjalan dengan lancar. Beliau mengungkapkan bahwa setiap tahun UAI mengirim sebanyak 15 hingga 30 mahasiswa Program Studi Bahasa Mandarin dan Kebudayaan Tiongkok serta mahasiswa program studi lainnya ke Tiongkok, terutama ke Fujian Normal University (FNU). Selain itu rektor juga menyampaikan bahwa program Bahasa Mandarin dan Kebudayaan Tiongkok di UAI akan terus ditingkatkan.

Wakil presiden Asosiasi Diplomasi Publik Tiongkok, Liu Biwei turut memberikan sambutan kepada hadirin. Beliau mengatakan bahwa saat ini kerjasama antara Tiongkok dan Indonesia dalam program OBOR sudah berjalan dengan sangat pesat, termasuk diantaranya proyek kereta cepat Jakarta-Bandung "Whoosh", penyebaran budaya Tiongkok dan pendidikan bahasa Mandarin. Liu Biwei menyampaikan bahwa kebudayaan dan bahasa adalah jembatan yang menghubungkan Indonesia dan Tiongkok. Untuk mempertahankan "jembatan"



yang sudah terbangun dengan baik, beliau terus mendukung program kerjasama dengan universitas-universitas di Indonesia, termasuk UAI.

Kegiatan dilanjutkan dengan sesi rapat bersama antara pihak delegasi Tiongkok dan Indonesia. Pada rapat tersebut, hal-hal yang terkait dengan pendidikan dan budaya dibahas, termasuk soal perihal pengurusan beasiswa, visa untuk dosen asal Tiongkok yang mengajar di Indonesia, program pertukaran pelajar, dan sebagainya.

Setelah rapat selesai, perwakilan dari Tiongkok memberikan kenang-kenangan dari Tiongkok berupa buku cerita anak-anak Tiongkok. PBM UAI juga memberikan cinderamata berupa buku cerita rakyat Indonesia yang sudah diterjemahkan ke dalam Bahasa Mandarin. Acara ini ditutup dengan foto bersama antara delegasi Menteri Luar Negeri Tiongkok dengan PBM UAI beserta beberapa pihak kampus lainnya. Diharapkan dengan adanya pertemuan dengan delegasi dari Tiongkok, kerjasama pendidikan dan budaya Tiongkok di UAI melalui PBM UAI dapat berjalan lebih baik lagi.

UAI BERHASIL GELAR ACARA PENANDATANGAN KERJASAMA ANTARA LLDIKTI WILAYAH III DAN ORBIT FUTURE ACADEMY UNTUK WUJUDKAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG UNGGUL DAN SIAP KERJA



Saat ini Indonesia dihadapkan dengan tantangan revolusi industri 4.0. Manusia dituntut untuk mampu memahami dan menguasai dunia digital. Agar masyarakat Indonesia siap dalam menghadapi revolusi industri 4.0, diperlukan kolaborasi dari berbagai pihak, baik pemerintah, lembaga swasta, dan masyarakat.

Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) berhasil menyelenggarakan acara penandatanganan kerjasama atau MoU antara LLDIKTI Wilayah III dengan Orbit Future Academy yang dilaksanakan pada hari Kamis, 18 Oktober 2023. Penandatanganan kerjasama dilaksanakan di Auditorium UAI bertujuan meningkatkan indikator kinerja utama (IKU) dengan membantu pengembangan mahasiswa supaya menjadi sumber daya manusia yang siap kerja dan berkualitas unggul setelah lulus kuliah.

Kegiatan ini dibuka dengan penyampaian sambutan Rektor UAI, Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc., Beliau menyampaikan awal

kerjasama antara UAI dengan Orbit Future Academy dimulai dari adanya hasil penelitian pekerjaan di masa depan dan keahlian apa saja yang relevan. Pada awalnya UAI dan Orbit Future Academy bekerjasama dalam program Magang Studi Independen Bersertifikat (MSIB). Rektor menutup sambutannya dengan ajakan bekerjasama dengan berbagai pihak untuk meningkatkan kapasitas mahasiswa supaya dapat berkarir dan melanjutkan pendidikannya di luar negeri.

Setelah sambutan dari Rektor UAI, kegiatan dilanjutkan dengan sambutan dari President Director Orbit Future Academy Sachin Gopalan. Dalam sambutannya, beliau bercerita bahwa Orbit Future Academy pertama kali dibentuk dalam rangka ulang tahun Mantan Presiden RI BJ Habibie yang ke-80 pada tahun 2016. Pada awalnya lembaga ini berupa kegiatan seminar saja yang digelar setiap tahun. Karena setiap tahun peminatnya terus bertambah, akhirnya Orbit Future Academy mengubah konsepnya



menjadi akademi yang mengusung konsep persiapan belajar kemampuan yang dibutuhkan di masa depan supaya dapat menguasai industri 4.0.

Selanjutnya Ketua LLDIKTI Wilayah III Dr. Toni Toharudin, S.Si., M.Sc. turut menyampaikan sambutan bahwa LLDIKTI Wilayah III memiliki fasilitas dan fungsi kerjasama. Untuk menjalankannya, LLDIKTI Wilayah III dan Orbit Future Academy sepakat untuk bekerjasama melalui program Orbit Skill Center (OSC). Beliau berharap mahasiswa yang mengikuti program ini menjadi lulusan yang memiliki kompetensi yang lebih baik dan dapat menghadapi revolusi industri 4.0.

Kegiatan selanjutnya yaitu penandatanganan perjanjian kerjasama antara LLDIKTI Wilayah III yang diwakili oleh Ketua LLDIKTI Wilayah III Dr. Toni Toharudin, S.Si., M.Sc., dengan CEO Orbit Future Academy Nalin Kumar Singh. Setelah pengesahan kerjasama antara LLDIKTI dengan Orbit Future Academy, kegiatan berikutnya yaitu sesi diskusi dan sosialisasi Orbit Skill Center yang disampaikan oleh perwakilan LLDIKTI Wilayah III, Nugroho dan CEO Orbit Future Academy Nalin Kumar Singh.

Diharapkan dengan berjalannya kerjasama



antara LLDIKTI Wilayah III dengan Orbit Future Academy dapat meningkatkan kualitas diri mahasiswa, terutama mahasiswa UAI, supaya menjadi sumber daya manusia yang unggul dan berkualitas demi mewujudkan Visi Indonesia Emas 2045.

UNIVERSITAS AL-AZHAR INDONESIA UNDANG 320 SISWA SMA DI JAKARTA UNTUK HADIRI SEMINAR MOTIVASI “ASK YOURSELF: WHO AM I?”



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) mengundang siswa-siswi dari beberapa SMA/SMK/MA di Jakarta untuk menghadiri seminar motivasi yang bertema “Ask Yourself: Who Am I?”. Seminar ini berlangsung di Auditorium UAI pada Senin, 23 Oktober 2023. Acara diselenggarakan dalam rangka pembukaan Pendaftaran Mahasiswa Baru (PMB) tahun angkatan 2024 dan pelatihan minat bakat siswa-siswi SMA sederajat, untuk menentukan perjalanan hidup mereka pasca lulus dari sekolah.

Sejumlah 320 siswa-siswi yang berasal dari 12 SMA di Jakarta hadir dalam seminar tersebut, seperti SMAN 82 Jakarta, SMKN 29 Jakarta, SMA Gita Kirtti 3, SMAN 74 Jakarta, MA Al Hikmah, SMA Hang Tuah, SMA Muhammadiyah 18, SMA Cenderawasih 1 Jakarta, SMAN 47 Jakarta, SMA Perguruan Cikini, SMAN 35 Jakarta, dan SMAN 3 Jakarta.

Acara dibuka dengan sesi foto bersama di

rooftop UAI. Para siswa diarahkan ke lantai atas untuk mengikuti pembukaan seminar motivasi. Pada acara pembuka Rektor UAI Prof. Dr. Asep Saefuddin, M.Sc., memberikan sambutan kepada peserta yang hadir bahwa masa depan itu milik para siswa. Oleh karena itu, para siswa teruslah bersemangat untuk maju agar menjadi orang yang mengisi masa depan dengan bekal kemampuan yang handal. Kegiatan diakhiri dengan acara pelepasan 100 burung dan balon sebagai simbol UAI siap untuk menyambut hangat mahasiswa baru tahun akademik 2024.

Kegiatan semakin menarik dengan dibukanya stand pameran fakultas UAI yang hadir untuk memperkenalkan fakultas dengan tampilan yang menarik dan interaktif. Pameran tersebut memamerkan berbagai macam alat peraga, brosur, dan hasil inovasi dari mahasiswa masing-masing fakultas, seperti robot yang dirakit oleh Fakultas Sains dan Teknologi. Peserta seminar tampak sangat antusias untuk



mengunjungi stand pameran fakultas tersebut, mulai dari bertanya-tanya soal fakultas hingga ber-selfie ria. Acara ini juga diramaikan dengan karaoke bersama oleh panitia seminar. Panitia hingga siswa-siswi SMA sederajat ikut bernyanyi bersama, bahkan Rektor sampai ikut bernyanyi bersama.

Setelah penampilan hiburan, acara seminar motivasi dilanjutkan dengan pemaparan materi yang disampaikan oleh dosen Fakultas Psikologi UAI dan Trainer Andri Hadiansyah, M.Psi., Psikolog. Sepanjang menyampaikan materi, beliau menyisipkan sesi tanya jawab dan ice breaking untuk peserta yang membuat acara semakin menarik. Pemateri mengatakan bahwa semua manusia itu spesial karena memiliki kelebihan dan kekurangan masing-masing. Untuk mengetahui hal itu para siswa

harus mengenali diri sendiri dan harus berani bergerak agar terus maju menjadi pribadi yang lebih baik. Tak lupa beliau menyampaikan kunci menggapai kesuksesan yaitu terapkan MODUIT (Motivasi, Doa, Usaha, Ikhtiar, dan Tawakal).

Setelah penyampaian materi tentang kenali diri sendiri, peserta seminar diarahkan untuk mendaftarkan tes psikologi yang diberikan untuk peserta seminar secara gratis melalui aplikasi Tes Talenta. Tujuan dari tes psikologi tersebut adalah dapat mengetahui minat dan kepribadian mereka agar lebih mengenali diri mereka sendiri.

OJK DAN FEB UAI SUKSES GELAR ACARA STUDIUM GENERALE: “INVESTASI MASA KINI, SEJAHTERA MASA DEPAN” DI UNIVERSITAS AL AZHAR INDONESIA



Saat ini generasi muda dibayangkan oleh ancaman finansial. Banyak generasi muda yang terjebak dalam investasi bodong, pinjaman online ilegal, dan judi online. Untuk mengatasi hal tersebut, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Al-Azhar Indonesia (FEB UAI) dan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) menyelenggarakan *studium generale* di Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI).

Studium Generale yang dilaksanakan di Auditorium UAI pada hari Selasa, 24 Oktober 2023 ini mengambil tema “Investasi Masa Kini, Sejahtera Masa Depan,”. Program OJK Mengajar ini digelar dalam rangka merayakan Hari Jadi OJK ke-13. Tujuan diselenggarakan *studium generale* ini untuk meningkatkan literasi keuangan kepada mahasiswa supaya mereka dapat merencanakan keuangan dengan baik.

Acara ini dimulai dengan sambutan yang disampaikan oleh Rektor Universitas Al-Azhar Indonesia Prof. Dr. Asep Saefuddin, M.Sc. Beliau menyampaikan bahwa mahasiswa itu adalah generasi yang

kaya akan masa depan. “Saya yakin apabila anda menyiapkan semuanya, masa depan menjadi lebih baik dari sekarang karena anda adalah pembelajar, ulet, dan selalu terbuka untuk menjadi yang lebih baik dari generasi sebelumnya,” ucap Rektor kepada mahasiswa UAI.

Kepala Eksekutif Pengawas Perilaku Pelaku Usaha Jasa Keuangan, Edukasi dan Perlindungan OJK, Dr. Friderica Widyasari Dewi, SE.,MBA diundang untuk menjadi narasumber dalam kelas umum ini. Tidak hanya itu saja, beberapa pemateri yang pakar di bidang ekonomi juga turut hadir di seminar ini, seperti Deputy Direktur Pelaksanaan Edukasi Keuangan Otoritas Jasa Keuangan Halimatus Sa’diyah, dan Spesialis Pengembangan Pasar Bursa Efek Indonesia Marco Poetra Kawet, dan Certified Financial Planner Melvin Mumpuni, ST, MBA.

Studium generale yang disampaikan oleh Dr. Friderica Widyasari Dewi, SE.,MBA. Beliau mengawali kuliah umum dengan pemaparan tentang kemampuan untuk memahami keuangan dan mengelola

keuangan merupakan *essential life skills* yang harus dimiliki mahasiswa. Selama 30 menit beliau menyampaikan materi tentang OJK, masalah finansial yang dialami oleh masyarakat, dan tips mengelola keuangan serta berinvestasi yang baik secara jelas dan interaktif.

pinjaman online, investasi ilegal, dan judi online, serta tips menggunakan jasa keuangan dengan aman dan legal. Marco Poetra Kawet memberikan materi di sesi kedua tentang pentingnya berinvestasi dan tips berinvestasi yang aman dan legal demi masa depan. Pada sesi ketiga, Melvin



Setelah sesi *studium generale* selesai, acara berikutnya adalah sesi diskusi interaktif yang disampaikan oleh Deputi Direktur Pelaksanaan Edukasi Keuangan Otoritas Jasa Keuangan Halimatus Sa'diyah, Spesialis Pengembangan Pasar Bursa Efek Indonesia Marco Poetra Kawet, dan Certified Financial Planner Melvin Mumpuni, ST, MBA dengan masing-masing menjelaskan materinya. Sesi diskusi pertama disampaikan oleh Halimatus Sa'diyah tentang potensi ancaman dari

Mumpuni mengajarkan mahasiswa tentang merencanakan perencanaan keuangan yang baik supaya sukses. Sesi terakhir dan penutup yaitu sesi tanya jawab yang interaktif antara pemateri dengan audiens.

Dengan suksesnya acara OJK Mengajar ini, diharapkan mahasiswa UAI dapat menyiapkan masa depan dengan sangat baik, mulai dari mengatur keuangan hingga berinvestasi yang legal.

IKATAN ALUMNI UAI SAMPAIKAN PENTINGNYA MENGUASAI CREATIVE THINKING DAN TIME MANAGEMENT MELALUI ACARA ALUMNI TALK OKTOBER 2023



Ikatan Alumni Universitas Al-Azhar Indonesia (ILMI UAI) telah sukses melangsungkan acara "Alumni Talk" yang berlangsung di Ruang Serbaguna pada hari Sabtu, 28 Oktober 2023. Alumni Talk adalah program bulanan yang diselenggarakan oleh Direktorat Kemahasiswaan dan Alumni UAI sebagai ajang silaturahmi antara alumni UAI dengan mahasiswa aktif berupa *sharing session*. Alumni Talk bulan Oktober 2023 ini dihadiri oleh mahasiswa baru Universitas Al-Azhar Indonesia angkatan tahun 2022 dan 2023 dengan tema "*Creative Thinking dan Time Management*".

Alumni UAI yang hadir sebagai pemateri dalam *sharing session* ini memberikan pelatihan *soft skill* yang dapat diaplikasikan oleh mahasiswa. Kegiatan ini mengundang alumni Program Studi Biologi (Bioteknologi) UAI tahun 2010, Wanda Irawan, S.Si dan alumni Program Studi Bahasa & Kebudayaan Arab UAI tahun 2016, M. Asykari Muslim, S.Sos.,S.S.

Acara ini dibuka dengan sambutan yang disampaikan oleh Ketua Ikatan Alumni (ILMI) UAI Muchamad Romly, S.Sos.I, M.E.Sy. Beliau menyampaikan bahwa saat ini alumni UAI sudah banyak yang berkiprah di masyarakat, mulai dari

politikus hingga menjadi pengusaha sukses. Ketua ILMI mengajak mahasiswa dan alumni untuk saling bersinergi dan berkolaborasi dalam membangun UAI yang lebih baik.

Pemateri pertama pada *sharing session* memaparkan tentang *Creative Thinking* adalah Wanda Irawan, S.Si. Beliau menyampaikan bahwa berpikir kreatif itu adalah kemampuan untuk mengeluarkan solusi dari ide-ide yang kreatif. Inovasi atau kreativitas itu harus menjawab kebutuhan dari subjek atau customernya. Untuk menjawab tantangan dan kebutuhan tersebut, dibutuhkan cara berpikir *design thinking* dalam *creative thinking*, yang diantara poinnya adalah empati. Pemateri menutup pemaparannya dengan poin "empati adalah senjata utama untuk menyelesaikan masalah yang terkait dengan kreativitas".

M. Asykari Muslim, S.Sos.,S.S menyampaikan materi *sharing session* kedua yang membahas tentang *Time Management*. Beliau mengatakan bahwa yang sering dihadapi hari ini adalah bagaimana kita pandai dan cakap dalam mengontrol waktu. Beliau menganalogikan waktu dengan pedang, apabila pedang tidak bisa digunakan dengan baik akan



menyakiti kita, tetapi kalau menggunakan dengan baik kita bisa menuju target dengan baik. Pemateri memberikan contoh cara untuk mengatur waktu yang baik adalah mengetahui prioritas hidup dengan membuat *to-do list* dan menyeleksi kegiatan yang penting dengan yang tidak penting supaya tidak terlena. Walau begitu, pemateri juga mengingatkan pentingnya apresiasi pada diri sendiri supaya tidak jenuh.

Diharapkan dengan adanya kegiatan *sharing session* dengan alumni UAI ini, mahasiswa dapat mengaplikasikan *creative thinking* dan *time management* dalam kehidupan sehari-hari.



**368 SISWA SD HINGGA SMA BERPARTISIPASI DALAM PROGRAM
INTERNATIONAL KANGAROO LINGUISTIC CONTEST (IKLC) 2023 DI
UNIVERSITAS AL-AZHAR INDONESIA**



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) dan Abak Academy menyelenggarakan program International Kangaroo Linguistic Contest (IKLC) 2023 pada hari Sabtu, 28 Oktober 2023. IKLC adalah program tes bahasa Inggris tingkat nasional yang dihadiri oleh 368 peserta yang berasal dari tingkat SD hingga SMA.

Pelaksanaan tes bahasa Inggris ini bertujuan untuk mengembangkan keterampilan bahasa Inggris, mempromosikan semangat dalam belajar bahasa Inggris, menyadari pentingnya berbahasa Inggris, dan mencetak generasi muda yang berprestasi. Tes Bahasa Inggris ini diselenggarakan di tiga tempat, yaitu di Auditorium UAI, perpustakaan, ruang 056 dan ruang 057.

Pada program IKLC 2023, para peserta dibagi dalam enam tingkatan, yaitu The Start (siswa kelas 1-2 SD), The Story (siswa kelas 3-4 SD), The Joey (siswa kelas 5-6 SD), The Wallaby (siswa kelas 7-8 SMP), The Gray (siswa kelas 9-10 SMP/SMA), dan The Red (siswa kelas 11-12 SMA). Setiap tingkatan memiliki nilai dan kualitas tes yang berbeda. Semakin tinggi tingkatannya, maka ujiannya semakin rumit dan kompleks. Tes Bahasa Inggris ini berlangsung selama satu jam, mulai dari pukul 08.00 hingga 09.00 WIB.

Dengan adanya tes bahasa Inggris ini generasi muda, terutama siswa SD hingga SMA, dapat lebih semangat dalam meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris demi meraih prestasi.

UAI DAN YAYASAN UKHUWAH ALIF INDONESIA TANDATANGANI KERJASAMA PROGRAM BEASISWA ALIF TAHUN 2023/2024



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) dan Yayasan Ukhuwah Alif Indonesia menandatangani kerjasama program beasiswa ALIF di Ruang Serbaguna UAI pada hari Senin, 30 Oktober 2023. Kerjasama ini merupakan lanjutan dari kesepakatan yang telah berjalan sejak tahun 2019. Program beasiswa ALIF ini berupa bantuan operasional pendidikan dan SKS yang berjalan selama 8 semester kepada mahasiswa baru yang berprestasi serta tidak mampu.

Sebelum penandatanganan kerjasama, laporan kemitraan dilaporkan oleh Kepala UPT Kerjasama Universitas Al-Azhar Indonesia Dr. Bambang E. Samiono, S.T., M.M., CHRP. Beliau menyampaikan bahwa pada tahun ajaran 2023-2024, Beasiswa ALIF telah diberikan kepada tiga mahasiswa baru, yaitu Rayyanda Rizqullah Ramadhan, Izzah Aulia Nur Risa, dan Syakira Abigail Al Wahaby dengan jumlah dana persemester senilai Rp5.000.000.

Sesi selanjutnya Rektor Universitas Al-Azhar Indonesia, Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc bersama Ketua Umum Yayasan Ukhuwah Alif Indonesia Tubagus Rafi Kusuma, ST., MM. melakukan penandatanganan kerjasama yang berlangsung di Ruang Serbaguna UAI.

Acara dilanjutkan dengan sambutan oleh Ketua Umum Yayasan Ukhuwah Alif Indonesia Tubagus Rafi Kusuma, ST., MM. Beliau menjelaskan bahwa Yayasan Ukhuwah Alif Indonesia ini adalah yayasan yang dikelola oleh Ikatan Alumni Program Studi Informatika UAI. Selain beasiswa, kerjasama ini juga termasuk

dengan program pengembangan penelitian di bidang teknologi informasi, pelatihan, dan bantuan sosial. Tidak lupa beliau juga menginformasikan bahwa tahun depan program Beasiswa ALIF kembali membuka tiga kuota untuk mahasiswa baru UAI.

Dalam sambutannya, Rektor UAI Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc. mengucapkan terima kasih kepada Yayasan Ukhuwah Alif Indonesia atas kerjasama beasiswanya. Beliau menyampaikan perusahaan yang sukses bukanlah yang berorientasi keuntungan semata, tetapi yang berorientasi kegiatan sosial. Jadi menurut rektor, apabila ada perusahaan yang membuat program beasiswa, perusahaan tersebut sedang membangun masa depannya.

Tidak hanya itu saja, mahasiswa UAI penerima Beasiswa ALIF tahun 2023, Izzah Aulia Nur Risa, menyampaikan testimoninya serta mengucapkan terima kasih kepada Yayasan Ukhuwah Alif Indonesia atas kesempatannya untuk mendapatkan beasiswa. Ia menjelaskan bahwa beasiswa ini tak hanya sekedar bantuan finansial saja, tetapi merupakan peluang baginya untuk mengembangkan diri menjadi lebih baik. Dengan beasiswa ini, Izzah Aulia dapat kesempatan untuk meraih impiannya.

Dengan adanya kerjasama beasiswa antara Universitas Al-Azhar Indonesia dan Yayasan Ukhuwah Alif Indonesia, diharapkan semakin banyak mahasiswa yang terbantu untuk menyelesaikan studinya dan meraih cita-cita setinggi-tingginya.



Rangkaian Milad UAI ke-23

UAI SUKSES GELAR LOMBA ENGLISH PUBLIC SPEAKING DAN DIGITAL PAINTING PIALA REKTOR UAI 2023, PEMENANG MENDAPATKAN HADIAH YANG FANTASTIS!



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) sukses menggelar lomba English Public Speaking dan lomba Digital Painting Piala Rektor tahun 2023 pada hari Sabtu, 30 September 2023. Piala Rektor UAI adalah acara kompetisi yang diadakan untuk merayakan hari jadi Universitas Al-Azhar Indonesia (Milad UAI) yang pada tahun 2023 ini telah berusia 23 tahun.

Peserta lomba dalam acara Piala Rektor UAI ke-23 ini terdiri dari berbagai siswa Sekolah Menengah Atas (SMA) se-Jabodetabek dengan total peserta sebanyak 59 siswa. Dari 59 peserta, sebanyak 19 siswa mengikuti lomba Digital Painting dan 40 siswa mengikuti lomba English Public Speaking. Pelaksanaan lomba English Public Speaking ini dilaksanakan di tiga tempat, yaitu di Auditorium UAI lantai 3, ruang serbaguna, dan di ruangan nomor 317 A dan B,

sedangkan peserta lomba Digital Painting akan berlomba di ruang perpustakaan UAI.

Sebelum lomba dimulai, sambutan disampaikan oleh rektor Universitas Al-Azhar Indonesia Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc tentang alasan diadakannya lomba English Public Speaking dan Digital Painting yaitu karena dua kemampuan tersebut sangat penting dan dibutuhkan di masa kini. Lebih rinci lagi, Rektor menjelaskan bahwa saat ini SDM Indonesia harus menguasai kemampuan berbicara di depan umum dengan mempelajari Public Speaking dan menguasai dunia digital dengan mempelajari kemampuan menggambar secara digital. Selain itu, beliau juga menyampaikan bahwa tiga besar pemenang dari setiap perlombaan akan mendapatkan hadiah yang sangat spesial dan fantastis, yaitu mendapatkan beasiswa berkuliah di UAI



langsung tanpa mengikuti tes.

Tema yang diusung dalam lomba Digital Painting yaitu "INDONESIA", dengan sub-tema "The Great Future of Indonesia", sedangkan tema lomba English Public Speaking yaitu "Things we can do for the great future of indonesia". Lomba Digital Painting dilaksanakan dari pukul 08.00 hingga 11.30 dan hanya berlangsung satu babak. Untuk lomba *English Public Speaking* dilaksanakan selama dua sesi, dimana sesi pertama adalah sesi penyisihan yang berlangsung hingga pukul 12.00 dan sesi semifinal hingga final yang berlangsung dari pukul 13.30 hingga 15.00. Para peserta lomba baik dari *English Public Speaking* dan *Digital Painting* sangat antusias dalam menampilkan karyanya demi meraih juara. Dari 59 peserta yang mengikuti kompetisi ini, muncul tiga nama

pemenang yang berasal dari lomba *English Public Speaking* dan *lomba Digital Painting*.

Juara pertama dalam lomba *English Public Speaking* di Piala Rektor UAI tahun 2023 yaitu Mutiara Andita Zahra dari SMA Mutiara Baru Bekasi, yang disusul oleh Jasmine Nurina dari SMA Bunda Kandung dan Aisyah Adinda Rachma dari SMA Yadika 12. Juara pertama dalam lomba *Digital Painting* diraih oleh Raihanun Neysa Ahmad dari SMA SMKS PKP 1 Jakarta Islamic, kemudian disusul oleh Adisty Nasywa Huuriyah dari SMA Negeri 4 Jakarta dan Raina Arminta Sudarno dari SMA Bakti Mulya 400. Keenam pemenang dari setiap lomba di Piala Rektor UAI ini berhak untuk mendapatkan hadiah berupa beasiswa masuk UAI tanpa tes yang diberikan langsung oleh kampus.

PIALA REKTOR UAI 2023 KEMBALI HADIRKAN LOMBA *E-SPORTS GAME MOBILE LEGENDS* UNTUK SISWA SMA SE-JABODETABEK DAN BANDUNG



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) dan *Communication Sports Weeks* (CSW) UAI sukses menggelar Piala Rektor UAI lomba *E-Sports Mobile Legends* tingkat SMA yang berlangsung pada hari Minggu, 29 Oktober 2023. Acara yang dilaksanakan di Auditorium Lantai 3 UAI ini merupakan bagian dari rangkaian acara Perayaan Hari Jadi UAI yang ke-23.

Mobile Legends adalah salah satu *mobile game* yang paling banyak dimainkan oleh masyarakat Indonesia. Permainan ini bergenre *Multiplayer Online Battle Arena* (MOBA) atau permainan yang dimainkan dengan banyak pemain secara *online*. Karena sangat populer di Indonesia, maka UAI menggelar lomba *E-Sports game* tersebut.

Sebelumnya, 20 tim yang berasal dari SMA/SMK se-Jabodetabek dan Bandung telah mengikuti tahap penyisihan yang berlangsung pada hari Selasa, 24 Oktober 2023. Dari 20 tim, hanya 8 tim saja yang dapat lanjut bertanding secara langsung di UAI pada hari Minggu, 29 Oktober 2023. 8 tim tersebut berasal dari SMK Adi Sanggoro, SMA Citra Nusa, SMA Al-

Chasanah, SMK Satria, SMAN 4 Bandung, SMAN 12 Bandung, dan SMKN 5 Bekasi.

Pertandingan dimulai dengan sambutan yang disampaikan oleh Rektor UAI Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc. Beliau menyampaikan pesan untuk terus berkarya dan menampilkan yang terbaik dalam pertandingan *E-Sports* ini, serta yang paling penting adalah menjunjung tinggi nilai-nilai sportifitas.

Setelah sambutan, acara selanjutnya yaitu pembacaan aturan permainan yang disampaikan oleh wasit dan pertandingan 8 besar. Para peserta menunjukkan permainan dengan sangat lihai dan pertandingan tampak sangat sengit. Tim yang menang di babak 8 besar akan bertanding di babak selanjutnya, yaitu babak semifinal.

Babak selanjutnya adalah pertandingan semifinal. Pertarungan pertama yaitu antara Tim Adi Sanggoro 1 melawan SMAN 4 Bandung, dan pertarungan kedua antara Tim Adi Sanggoro 2 melawan SMK Satria. Tim yang berhasil masuk ke babak final adalah Tim Adi Sanggoro 1 dan Tim SMK Satria.



Pada babak final, kedua tim melakukan pertandingan yang sangat sengit dan akhirnya dimenangkan oleh tim dari SMK Satria. Bagi tim yang meraih juara pertama mendapatkan hadiah berupa piala, uang sebesar Rp3.000.000, dan beasiswa kuliah di Universitas Al-Azhar Indonesia. Tim yang mendapatkan juara kedua mendapatkan hadiah piala, uang senilai

Rp1.000.000, dan beasiswa, dan peserta juara ketiga dan keempat mendapatkan piala, hadiah sebesar Rp500.000 dan beasiswa.

Semoga Universitas Al-Azhar Indonesia dapat kembali menyelenggarakan kejuaraan E-Sports di tahun berikutnya untuk mendukung prestasi siswa/i SMA di dunia E-Sport di Indonesia.

UAI DAN IMAM TRAINING AND DEVELOPMENT SEPAKAT UNTUK KERJASAMA BIDANG PENDIDIKAN UNTUK MAHASISWA, IMAM, DAN PENGELOLA MASJID SERTA PUSAT KEISLAMAN



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) dan *Imam Training and Development* menandatangani *Memorandum of Understanding (MoU)* di Ruang Serbaguna UAI pada hari Selasa, 31 Oktober 2023. Tujuan pelaksanaan kerjasama antar dua lembaga ini adalah untuk mengembangkan kerjasama di bidang pendidikan, terutama bidang pelatihan imam, pelajar, pengelola masjid dan pengelola pusat keislaman. Penandatanganan lembar pengesahan ini diwakili oleh Rektor Universitas Al-Azhar Indonesia, Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc. dan Pendiri *Imam Training and Development*, Prof. Dr. Mohammed Ali Belaa.

Acara ini dibuka dengan sambutan oleh Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc selaku Rektor Universitas Al-Azhar Indonesia. Beliau menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh delegasi dari *Imam Training and Development* atas kunjungannya ke UAI dan berharap kerjasama ini dapat memberikan manfaat baik pada kedua belah pihak. Rektor juga menyebut dengan adanya kerjasama ini UAI dapat memperluas koneksi di Inggris dan *Imam Training and Development* dapat menjalin kerjasama dengan lebih banyak pihak di Asia Tenggara.

Prof. Dr. Mohammed Ali Belaa memberikan

penjelasan kepada hadirin bahwa *Imam Training and Development* adalah lembaga ilmiah dan pelatihan independen yang beroperasi di Inggris sejak tahun 2015. Beliau mengungkapkan tujuan lembaga tersebut untuk membangun kegiatan ilmiah dan pelatihan di negara-negara tujuan, berkoordinasi dengan dewan dan lembaga yang terkait dengan para imam, serta bekerja sama dengan lembaga pemerintah di seluruh dunia. Pendiri dari *Imam Training and Development* mengatakan bahwa lembaganya dengan UAI memiliki kesamaan visi-misi, yaitu sama-sama berpegang pada sunnah dengan berfokus pada moderasi dalam teori dan praktek supaya dapat diterapkan pada generasi muslim selanjutnya. Beliau menutup pemaparannya dengan harapan kedepannya UAI dan *Imam Training and Development* dapat terus berkolaborasi dalam memberikan perhatian khusus untuk membina generasi pemimpin masa depan yang berkualitas melalui pendidikan.

Diharapkan kerjasama antara Universitas Al-Azhar Indonesia dan *Imam Training and Development* ini dapat meningkatkan kualitas mahasiswa UAI untuk menjadi generasi UAI yang unggul dan berprestasi.

REKTOR SAMBUT DAN DUKUNG 5 MAHASISWA UAI YANG MENGIKUTI LOMBA MUSABAQAH TILAWATIL QUR'AN MAHASISWA NASIONAL XVII 2023 DI UNIVERSITAS BRAWIJAYA



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) mengirimkan 5 mahasiswa untuk mengikuti lomba *Musabaqah Tilawatil Qur'an* Mahasiswa Nasional XVII 2023 di Universitas Brawijaya, Malang, Jawa Timur, yang dimulai pada hari Sabtu, 4 November 2023. *Musabaqah Tilawatil Qur'an* Mahasiswa Nasional (MTQMN) adalah perlombaan yang digelar dua tahun sekali oleh Kemendikbudristek dalam upaya pengembangan talenta mahasiswa di bidang MTQ.

Mahasiswa UAI angkatan 2022 yang terpilih menjadi peserta lomba MTQ Mahasiswa Nasional XVII 2023 yaitu Muhammad Faathir Ar Rahman dari Program Studi Informatika, Muhammad Imaduddin Al Khawarizmi dari Program Studi Informatika, Tsuraya Hasna Azizah dari Program Studi Ilmu Komunikasi, Dede Lutfia dari Program Studi Ilmu Komunikasi, dan Manasikanal Haq dari Program Studi Ilmu Hukum. Lomba yang diikuti pada tahun ini yaitu lomba *Tilawatil Quran*, *Syarihil Quran*, dan *Hifdzil*

Qur'an. Perwakilan UAI akan berangkat pada malam Jumat, 3 November 2023.

Sebelum diberangkatkan ke Malang, Jawa Timur, Rektor UAI Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc memberikan sambutan dan dukungan kepada peserta lomba pada hari Jumat, 27 Oktober 2023. Rektor merasa bangga ada mahasiswa UAI yang ikut lomba MTQ di Universitas Brawijaya. Beliau berkata bahwa UAI tak hanya mengirim peserta lomba sains, teknologi, dan debat saja, tetapi juga mengirim mahasiswa ke perlombaan MTQ. Tidak lupa Rektor berpesan walaupun peserta membawa nama besar Universitas Al-Azhar Indonesia, jangan sampai dibawa beban, serta perbanyaklah latihan supaya persiapan semakin matang.

Semoga para mahasiswa yang mengikuti lomba *Musabaqah Tilawatil Qur'an* Mahasiswa Nasional XVII 2023 dapat meraih juara dan dapat mengharumkan nama Universitas Al-Azhar Indonesia.

UNIVERSITAS AL-AZHAR INDONESIA DAN KOMISI PEMILIHAN UMUM SOSIALISASIKAN PENTINGNYA PARTISIPASI MAHASISWA DALAM PEMILU 2024



Sebentar lagi Indonesia akan mengadakan Pemilihan Umum (Pemilu) yang akan diselenggarakan pada tanggal 14 Februari 2024. Untuk menyambut pesta demokrasi yang meriah dan kondusif, Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) laksanakan program sosialisasi Pemilu, yaitu "KPU Goes to Campus, School, & Pesantren", di Auditorium UAI pada hari Rabu, 8 November 2023 dengan mengangkat tema "Anak Muda Membangun Bangsa, Gak Milih Gak Keren". Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan kepada mahasiswa sebagai pemilih pemula dan meningkatkan partisipasi generasi muda dalam pesta demokrasi yang akan dilaksanakan pada tahun 2024.

KPU dan UAI mengundang Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UAI Dr. Heri Herdiawanto, S.Pd., M.Si, Kadiv Sosdiklih dan Parmas KPU Provinsi DKI Jakarta Astri Megatari S.T., M.M., serta Koordinator Divisi Representasi Parlemen Indonesian Parliamentary Center Arif Adiputro sebagai pemateri yang mengisi sharing session. Tidak hanya itu saja, KPU dan UAI juga mengundang Komika Vhirza Alamsyah untuk mengisi sesi *Stand Up Comedy*.

Acara kolaborasi UAI dan KPU ini dibuka

dengan penampilan band dan penampilan tari Saman yang dipentaskan oleh UKKM Samanita UAI. Kemudian dilanjutkan dengan sambutan pertama oleh Rektor UAI Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc. Beliau berterimakasih kepada KPU yang telah memberikan kesempatan kepada UAI untuk mengadakan program sosialisasi Pemilu dan berpesan kepada mahasiswa untuk datang ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) karena peran mereka dalam pemilu tahun 2024 ini sangat penting serta bermakna bagi masa depan Indonesia. Selanjutnya Astri Megatari S.T., M.M. selaku Kadiv Sosdiklih dan Parmas KPU Provinsi DKI Jakarta turut memberikan sambutan yang berupa panduan awal untuk memilih calon pemimpin di Pemilu 2024, seperti melakukan riset mendalam tentang rekam jejak dari calon pemimpin yang akan dipilih.

Sharing session dibuka dengan pemaparan oleh Dr. Heri Herdiawanto, S.Pd. dengan pernyataan Pemilu adalah anak kandung dari demokrasi. Menurutnya, tujuan pelaksanaan Pemilu adalah sebagai instrumen pergantian kepemimpinan politik, instrumen partisipasi masyarakat dalam politik dan pemerintahan, serta menjadi instrumen evaluasi kepemimpinan politik. Selanjutnya Astri



Megatari S.T., M.M. menjelaskan bahwa ada lima hal yang dapat dilakukan oleh generasi muda dalam menyukseskan Pemilu, yaitu mengawal seluruh rangkaian pemilu, mencermati visi-misi kandidat, menyaring informasi supaya terhindar dari *hoax*, memberikan sosialisasi kepada masyarakat, dan menolak segala bentuk serangan fajar. Pemateri terakhir, yaitu Arif Adiputro, menyampaikan bahasan tentang tantangan dalam Pemilu 2024 yaitu serangan berita palsu atau *hoax* yang masif, politik uang yang merajalela, dan banyaknya jumlah suara yang tidak sah. *Sharing session* ditutup dengan acara diskusi antara pemateri dan mahasiswa.

Acara ditutup dengan pengumuman pemenang sayembara video challenge *#kpugoestocampus2023* dengan total hadiah Rp1.500.000, penampilan stand up comedy oleh Vhirza Alamsyah, dan penampilan band. Diharapkan dengan pelaksanaan sosialisasi Pemilu mahasiswa UAI dapat ikut serta dalam menentukan masa depan Indonesia dengan berpartisipasi dalam Pemilu 2024.

MASIH BINGUNG CARI PROGRAM STUDI BUAT KULIAH NANTI?

UAI PUNYA PILIHAN TERBAIK!

Fakultas Sains & Teknologi

- Teknik Industri
- Informatika
- Teknik Elektro
- Biologi (Bioteknologi)
- Teknologi Pangan
- Gizi

Fakultas Ekonomi & Bisnis

- Manajemen
- Akuntansi

Fakultas Ilmu Pengetahuan Budaya

- Bahasa & Kebudayaan Arab
- Bahasa Mandari & Kebudayaan Tiongkok
- Bahasa & Kebudayaan Inggris
- Bahasa & Kebudayaan Jepang

Fakultas Psikologi & Pendidikan

- Bimbingan Konseling Islam
- Pendidikan Agama Islam
- Psikologi
- PG PAUD

Fakultas Hukum

- Ilmu Hukum

Fakultas Ilmu Sosial & Ilmu Politik

- Ilmu Komunikasi
- Ilmu Hubungan Internasional



PROGRAM PASCASARJANA

- MAGISTER ILMU HUKUM
- MAGISTER ILMU KOMUNIKASI
- MAGISTER LINGUISTIK ILMU TERAPAN

JOIN US NOW!

<https://penerimaan.uai.ac.id/>

☎ 021-726 7272

📍 0812 9427 5930

**FOLLOW SOSIAL MEDIA KAMI
UNTUK INFORMASI TERBARU**



Universitas Al Azhar Indonesia



@Univalazharindo



@UAlazhar



@Univalazharindonesia



www.uai.ac.id